

—La loi de mon Cœur n'est qu'une loi d'amour : aime-moi puisque je t'ai aimé ! Je t'ai aimé jusqu'à mourir pour toi : que pouvais-je faire de plus ? Du haut de ma Croix mon Cœur a pardonné à ton cœur coupable, il a prié pour lui. Mon cœur a eu soif de ton amour ! Oh, dis, mon enfant, quand donc m'aimeras-tu ? Je t'ai donné ma Mère du haut de ma Croix, j'ai épuisé toutes les sources de ma tendresse, je t'ai ouvert mon Cœur par la lance du soldat, viens t'y purifier dans l'eau et le sang qui en découlent, viens t'y consumer de l'amour qui l'embrase.

---